

**VÉNISSIEUX**

# Rudolph Geoffroy : retour sur un raid au Costa-Rica

**Rencontre.** Récit d'une traversée Pacifique-Atlantique faite en grande partie sous la pluie.

**R**udolph Geoffroy, le spécialiste de l'ultra-trail à l'AFA Feyzin-Vénissieux et responsable de la maintenance à l'hôpital « Les Portes du Sud » s'est classé 13<sup>e</sup> sur 23 classés lors de la Transtica, un raid à vocation humanitaire d'une grande difficulté qui s'est déroulé du 23 au 29 novembre au Costa-Ri-



■ Rudolph Geoffroy durant le prologue. Photo DR

ca. Il a accepté de répondre aux questions de notre journal.

**Comment s'est déroulée votre course ?**

Après le prologue sur la plage de Manuel Antonio au Pacifique nous avons fait la donation de deux tensi-mètres pour le dispensaire Londres offert par le GHM les Portes du Sud. Le lendemain, la première étape de 38 km m'a valu une bonne déshydratation. Pas le temps de s'en remettre qu'il a fallu faire un 2 800 m de dénivelé positif, de belles montées sous le soleil pour finir sous une brume à 2 990 m d'altitude. La troisième étape m'a conduit à l'école d'Esperanza où nous avons fait une donation de fourniture scolaire avant de repartir pour 42 km, une descente dans les cafiers. La suite a été plus ensoleillée., la seule ombre a été un digestif collectif... Après un voyage en bus,



■ Ce raid avait un but humanitaire avec remise par exemple du matériel médical à un dispensaire. Photo DR

nous avons conclu le raid sur la Play Negro aux Caraïbes pour une course typique sur la plage.

**Qu'avez-vous apprécié pendant votre séjour ?**

« Des paysages d'une grande beauté entourés de montagnes à perte de vue, J'ai pu traverser des riviè-

res à la corde, une jungle très boueuse et vallonnée. Les organisateurs sont à féliciter. Je tiens aussi à remercier mes sponsors et mon club pour m'avoir permis de réaliser ce nouveau défi et d'avoir participé aux donations dans les différentes écoles. » ■